

金日成・金正日主義をかかげる不敗の社会主義朝鮮

金日成主席誕生 109 周年スイス慶祝準備委員会委員長
スイス・チュチェ思想研究会会長

マルティン・レツチャー

世界の多くの国が大騒ぎと「色つき革命」、内戦と無秩序の中で苦痛をなめ、はては世界地図で完全に姿を消しています。

そして、資本主義世界が直面した世界的な新型コロナウイルス伝染病の実態はさらに悪化しています。

しかし、世界には内戦や矛盾、無秩序もなく、一人の新型コロナウイルス感染者もない国があります。それはほかならぬ社会主義朝鮮、チュチェの国である朝鮮民主主義人民共和国です。

金日成主席が創始した偉大なチュチェ思想によって朝鮮民主主義人民共和国では人民が領袖と朝鮮労働党の周りに一心団結しています。

朝鮮人民は人情に厚い慈父を最高首位にいただき、一つのむつまじい大家庭をなしています。

金日成主席は日本帝国主義の野蛮な植民地支配から朝鮮を解放し、朝鮮人民に民族的独立と自由、幸福をもたらしました。

金日成主席は一生涯、以民為天を座右の銘にし、この地上に人民の樂園を打ち立てました。

金日成主席は人民に社会主義無料治療制と無料教育制、そして無料住宅供給制を実施し、歴史上初めて人民を税金の重い負担から解放しました。

一心団結、国と人民にたいする指導者の愛、指導者にたいする人民の愛によって、朝鮮民主主義人民共和国はもつとも安定した国家となりました。こんな国は世界のどこにもいません。

金正日総書記は、私にいかなる変化も望むな、としながら、金日成主席の政治をすべての分野に忠実に具現しました。

金正日総書記は金日成主席の思想を金日成主義に宣布しました。

金正日総書記が逝去した後、金正恩総書記は金日成主席と金正日総書記の思想を朝鮮労働党の指導思想である金日成・金正日主義に宣布しました。

国と人民の幸福のための主席と総書記の不滅の努力は、代を継いでいささかの狂いもなく継承されています。

そして国の統一のための朝鮮人民の闘争はより力強く発展しながら成果を収めています。

この歴史的成果と業績は偉大な金日成・金正日主義によってもたらされたものです。

金日成・金正日主義を指導思想と命綱にしているがゆえに、社会主義朝鮮は不敗です。世

界の誰も朝鮮民主主義人民共和国を崩壊させることができません。

アメリカ帝国主義を頭とする帝国主義連合勢力は、朝鮮民主主義人民共和国の強力な核抑止力と軍事的力の前に屈服せざるを得なくなりました。

しかし、帝国主義と反動勢力との対決でもっとも威力ある武器は、ほかならぬ金日成主席と金正日総書記によってもたらされた一心団結です。この団結は世界のすべての核兵器を合わせたものよりもっと有力です。

主席と総書記の不滅の業績は今日、金正恩総書記によって継承されています。

ともに多彩な活動をくり広げることにより、金日成主席の誕生日である太陽節を慶祝し、金日成主席の偉大な革命生涯と貴い風貌を高くたたえましょう。

偉大な金日成主席に永遠な栄光を捧げます！

偉大な金正日総書記に永遠な栄光を捧げます！

敬愛する金正恩総書記万歳！

偉大な金日成・金正日主義万歳！